



Die infra-roten Wärmestrahlen der „Sollux-Lampe“—Original Hanau—dürfen keinesfalls mit den ultravioletten Strahlen der „Künstlichen Höhensonne“ verwechselt werden, denn die „Höhensonne“ bräunt die Haut und leistet auf anderen Gebieten Hervorragendes—während die „Sollux-Lampe“ bei den nachstehend genannten Indikationen erfolgreich angewandt wird.

Die leuchtenden Wärmestrahlen der Sollux-Lampe—Original Hanau—:

Von alters her gilt Wärme als das beste Mittel zur Schmerzlinderung. Die unbequemen warmen Umschläge, ebenso die Heizkissen liegen unmittelbar auf der Haut auf. Auch der größte Teil der dunkeln Wärmestrahlen sog. „Heizsonnen“ wirkt in erster Linie auf die Hautoberfläche und erzielt dort eine oberflächliche Hitzeempfindung. Anders die kombinierten infraroten Leuchtstrahlen, wie sie die Sollux-Lampe—Original Hanau—in idealster und bequemster Weise liefert. Diese erwärmen nicht nur die Hautoberfläche, sondern die wärmenden Strahlen dringen weit in die Tiefe, und zwar in einer höheren Temperatur als andere Wärmearten, weil von allen Lebewesen die leuchtenden Wärmestrahlen selbst bei höheren Temperaturen noch ertragen werden. Auf dieser Naturerscheinung beruht die ungeheure Überlegenheit der kombinierten infraroten Leuchtstrahlen der Sollux-Lampe—Original Hanau—, die außerordentlich starke Blutzufuhr zum Herd der Entzündung (Hyperämie) und die Überfülle gesunden Blutes, die als Folge der Solluxbestrahlungen zum Entzündungsherd hinströmt, ist das natürliche Kampf- und Heilmittel gegen die Entzündungserreger, die vom gesunden Blut im natürlichen Abwehrkampf bezwungen werden. Als Erfolg ergibt sich schnelle Schmerzlinderung bei fast allen Entzündungen: Bei Zahnschmerzen aller Art, bei Ohrenschmerzen, Mittelohrentzündung, bei Brandwunden, Eiterungen und Insektenstichen, bei Hexenschuß, Sportverletzungen, auch bei Hämorrhoiden und bei Menstruationsschmerzen, Schnupfen wird sofort gemildert, Knochenbrüche heilen schneller. Es ist ein Segen für sich und alle Angehörigen, eine Sollux-Lampe stets sofort betriebsbereit im Hause zu haben.

Bestrahlungsdauer: Bei der ersten Sitzung $\frac{3}{4}$ Stunde, später 1 Stunde. Bei empfindlicher Haut (Kinder, blonde Frauen Vorsicht!) mit 30 Minuten beginnen, Haut vor den ersten Bestrahlungen einfetten. Bei Bestrahlung des Gesichts Augenschutz! (Stoff-Brille-Augendeckel nach Dr. Cemach). Die Broschüre „**Verjüngungskunst von Zarathustra bis Steinach**“ von Dr. A. v. Borosini (82 Seiten kart. zum Preise von RM. 2.50, frei Haus per Nachnahme, erhältlich durch das Sollux-Versandhaus, Hanau a. M., Postfach 762) erläutert ferner die günstige Wirkung der Sollux-Lampe auf diesem Sondergebiet.

Die Anwendung des Sollux-Kleinstrahlers:

Wie der Name sagt, ein Kleinapparat zur Bestrahlung kleiner Zonen der Kopfgegend, z. B. bei Mittelohrentzündung, Gehörgangentzündung, Furunkulose, bei Nasen- und Nebenhöhlenentzündung, Stirnhöhlenentzündung, Kieferhöhlenentzündung, Neuralgie, Augen- und Zahnerkrankungen u. a. Der Sollux-Kleinstrahler wird mit wenigen Griffen am Kopfe in bequemster Weise befestigt und folgt somit jeder Bewegung. Man hat während der Bestrahlung volle Bewegungsfreiheit, so daß es auch möglich ist, sich während der Arbeit, beim Lesen, am Schreibtisch, beim Nähen usw. zu bestrahlen. Der Stromverbrauch ist ganz minimal, er beträgt nur 15 Watt und spielt also praktisch überhaupt keine Rolle. Verlangen Sie den 4seitigen Sonderprospekt Nr. 808a über den Sollux-Kleinstrahler mit vielen interessanten Aufschlüssen und genauer Anleitung.



Unser Vorschlag:

Wenn Sie diese Seiten durchgelesen haben—und wenn Sie sich gern weiter über die „Künstliche Höhensonne“ zur Ultraviolettbestrahlung oder über die „Solluxlampe“ zur Schmerzlinderung unterrichten möchten, bitte geben Sie uns Ihre Anschrift bekannt. Teilen Sie uns bitte mit, welche Stromart (ob Gleich- oder Wechselstrom) und welche Höchstspannung (Voltzahl) Sie in Ihrer Wohnung haben—damit wir Ihnen das entsprechende Modell vorschlagen können.

Zur Beachtung! Über Wesen und Wirkung der ultravioletten Strahlen der „Künstlichen Höhensonne“ liegt jetzt ein neuerschienenes Lehr- und Nachschlagebuch vor, „Ultraviolette Strahlen und der menschliche Körper“, 52 Seiten stark, in Großoktav-Format, mit bequemem Schlagwort-Register, das für jedermann von bleibendem Wert ist. Über die infraroten Leucht-Strahlen der „Sollux-Lampe“ haben wir ein gleichartiges Nachschlagewerk, 40 Seiten stark, unter dem Titel „Leuchtende Wärmestrahlen als Heilmittel“ vorliegen.

Da der reine Herstellungswert beider Broschüren recht hoch ist, erbitten wir nur für Porto und Verpackung (die Abgabe der Broschüren selbst erfolgt kostenlos) einen Betrag von je RM. 0.60 in Briefmarken, der jedoch bei späterem Lampenkauf zurückerstattet wird.

Quarzlampen Gesellschaft m. b. H., Hanau a. M. Postfach A

Zweigstellen: BERLIN W 8, Leipziger Str. 27/28, Ecke Friedrichstr. — WIEN VIII, Alserstr. 23 — CSR: A. Pinsker, PRAG II, Krakovsk

„Höhensonne“ und „Sollux-Lampe“ sind Originalfabrikate der Quarzlampen-Gesellschaft m. b. H., Hanau a. M.

Drucks. 834 A 11

Preise der Sollux-Lampe

Kleine Sollux-Tischlampe, nach Cemach für Gleich- oder Wechselstrom mit 300 Wattöhre sowie Blau-, Rot- und Tageslichtfilter, vollständig gebildet, Stromverbrauch 0,3 kW, ab Hanau, einschl. Verpackung RM. 12.—

Auf Wunsch Zahlungserleichterung RM 20.— Anzahlung, Rest in 6 Monatsraten.

Sollux-Kleinstrahler

nach Dr. Lenneberg, mit Spezialöhre sowie einer Reserveröhre, Befestigungsband, Leitungsschnur, Stecker und Stecker, je 2 Rot- und Blau alles im Etui zur Aufbewahrung, komplett frei Haus, einschl. Verpackung RM. 12.—



Einfache Behandlung der Augen mit der kleinen Sollux-Lampe nach Dr. Cemach



Bestrahlung des Kreuzes und Rückens mit der kleinen Sollux-Lampe nach Dr. Cemach. (Bei Hexenschuß)



Der „Sollux-Kleinstrahler“ nach Dr. Lenneberg (Bestrahlung bei Ohrenreißer)